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Ato da s d (2º) · .... O 
egun ° reun,ao l'dinária do Comiti da Boda Hidrográfico do Rio São Mateus. 

Aos 3o dias do mis de junho de. 2011, na sede da ASSOLESTf, em Mantena - MG, reuniram

se os membros do referido Comitê paro deliberarem o seguinte pauto do dia: Aprovaç& do 

Plano de Trabalho do CBH, elaboração de agenda de eventos e reuniões, solicitação de 

propostas de instituições ambientais para suporte 00 CBH e outros pertinentes. Paro iniciar os 

trabalhos. foi composta ª mesa com a presença do Presidente Luiz Antônio Garcia e do 
Secret , · E · CI ' d. 

ar,o xecutivo ou 10 Belmiro; o Presidente cumprimenta a todos e agradece pelo 

presença, passo a palavra ao Secretário que faz a leitura da Ata anterior e a coloca paro 

apreciação dos presentes, o conselheiro Willian do IGAM solicita que esta Ata seja 

en~atninhada a todos os membros antes da reunião para que ela seja apreciada e analisada com 
mais tr ldad J · · R " · anqu, 1 e, up1ac1 amalho da Assoleste diz que é importante citar na Ata a ausencia 

de conselheiros titulares às reuniões sem a devida justificativa, pois os mesmos estarão 

sujeitos à suspensão do CBH de acordo com o Regimento Interno; após estas colocações a Ato 

foi colocada em votação e aprovada por todos, passando para a assinatura da mesma. O 

Presidente Luiz Garcia faz a leitura das correspondências e comenta as mesmas; Luiz informa 

também que teve uma série de problemas para habilitar o Consórcio Águas Limpas como 

entidade gestora dos recursos do CBH, teve que ir à Belo Horizonte junto ao Núcleo de apoio 

do IGAM para resolver tal situação, também fez a leitura da deliberação do Plano de Trabalho 

e colocou para a plenária a apreciação e aprovação do mesmo, após foi mencionado pelo 

presidente o desejo de tentar transferir a Conta Corrente do CBH do Banco do Brasil para a 

Caixa Econôtnica Federal de Mantena, diz que empenhará para tanto. Passou-se a discutir as 

datas para o calendário de reuniões do CBH que de acordo com o Regimento deverá ocorrer 

ordinariamente a cada 03 (três) meses, o Presidente sugeriu marcar a reunião do mês de 

setembro para a tnesma data da vinda do Governador do Estado à Mantena para a inauguração 

da sede da ASSOLESTE, quando aproveitaríamos a oportunidade de ter autoridades no 

encontro do CBH, tal sugestão do Presidente foi aprovada pela plenária. Com a palavra, Sérgio 

da EMATER de Mantena, sugeriu de acordo com o Plano de Trabalho, fazer apresentação de 

projetos paro o CBH São Mateus, Rodrigo do IGAM complementa que estas solicitações sejam 

encaminhadas ao IGAM. Ainda com a palavra Rodrigo fala do Decreto 45.618/2011, que dispõe 

sobre os recursos de diárias de viagens aos membros do CBH São Mateus e esclarece que elas 

são de R$150,00 (cento e cinquenta reais) e R$170,00 (cento e setenta reais). O Presidente 

do CBH fala que irá à Belo Horizonte na terça-feira dia 05 de julho para tratar de assuntos 

do Cotnitê. Na oportunidade menciona a presença do Articulador do território São Mateus , 

Everton Alves Pereira, que sugere reunião entre o CBH e o Território para troca de 

experiências, 0 Presidente coloca espaço para críticas e/ou sugestões da Plenária com relação 

à atuação da Diretoria do CBH e agradece a todos pela presença; em nome de Deus encerra a 

reunião. Não havendo nada mais a constar, lavro a presente Ato que após lida e achada vai por 

todos assinada. Mantena, 30 de junho de 2011. 
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